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○知念春美 教育長 皆様こんにちは。本日の出席委員は３名で定足数を達しております。た
だいまから、令和元年第６回 宜野湾市教育委員会定例会を開会いたします。本委員会で審議し

ます案件がないため、報告事項のみとなります。本日の会議録の署名人は、大城教育委員を指名

したいと思います。よろしくお願いいたします。続きまして、２月 25日開催の第３回定例教育

委員会の会議録の承認を行います。会議録の署名委員は、大城教育委員となっております。会議

録につきましては、既に配布してございますが、字句の訂正を除き、承認していただきたいと存

じます。よろしいでしょうか。 

○一同 異議なし。 

○知念春美 教育長 ただいま、第３回定例教育委員会の会議録について、承認をいただきま
した。後ほど、大城教育委員には署名をお願いいたします。それでは、審議に入ります前に教

育長諸般の報告を行います。緑色の報告資料をお開き下さい。 

 

＜教育長諸般の報告＞ 

４月 26日（金）、「平成 31年度 宜野湾市学力向上推進協議会役員会」を行いました。翌日

27日（土）、「我如古区サングヮチャー」豊年祭に参加です。その後ありました、「宜野湾市青

年連合会平成 31年度定期総会」には、教育部次長が代理出席しております。7日（火）、「宜

野湾市赤十字活動資金募金増強運動出発式」に参加です。9日（木）、「宜野湾市教育委員会点

検・評価会議」内部ヒアリングの一回目を実施、同日、外務省事業の「TOFUプログラム

（Think of Okinawa’s Future in the United States～アメリカで沖縄の未来を考える～）報告

会」がございました。宜野湾市の子どもたち 4名を海外へ派遣しております。翌日 10日

（金）、「宜野湾市定例校長会」、二つ目に「校務研究会総会懇親会」に、平良委員、石川委員

が参加しています。同日、「宜野湾市文化協会懇親会」は、私は校務研究会に出席のため、教

育部長が出席されました。13日（月）、「宜野湾市教育委員会点検・評価会議」二回目の内部ヒ

アリングです。そして、本日 14日（火）、「宜野湾市教育委員会学校計画訪問」で普天間中学

校に行って参りました。そして、「令和元年第 6回定例教育委員会会議」となっております。

以上が教育長諸般の報告といたします。休憩します。 

 

○知念春美 教育長 再開します。本日の会議はこれにて閉会いたします。大変お疲れ様でご
ざいました。 


